
Pièces 10 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 7592880

Prix 2 420 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Très  rare  sur  le  secteur  de  sainte  maxime,  cette  propriété  de  famille  érigé  sur  un

vaste terrain de 15 hectares au Cœur d'une forêt de chêne offre une belle vue mer

sur  le  golfe  de  saint  tropez.  Composé  d'une  maison  principale  et  de  trois

Dépendances,elle offre un vaste salon, une salle à manger et une cuisine, ainsi que

quatre  chambres  dans  la  partie  principale  et  quatre  chambres  supplémentaires

réparties dans les annexes. Les larges terrasses extérieures, idéales pour recevoir,

sont complétées par un généreux préau et une piscine. Vous apprécierez le calme

et le charme de ce bien en pleine ...

Very  rare  in  the  sainte  maxime  area,  this  family  property  set  in  a  vast  15-hectare

plot in the heart of an oak forest boasts a beautiful sea view over the gulf of saint

tropez. It comprises a main house and three outbuildings,it offers a vast living room,

dining  room  and  kitchen,  as  well  as  four  bedrooms  in  the  main  house  and  four

additional  bedrooms  in  the  outbuildings.  The  large  outdoor  terraces,  ideal  for

entertaining,  are  complemented  by  a  generous  courtyard  and  a  swimming  pool.

You'll  love the calm and charm of this property in the heart  of  nature,  making it  a

real haven of peace just a ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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